

Comunicado de Prensa No. 150-11
México, DF., a 20 de mayo de 2011

Sólida la colaboración técnica y académica entre Conagua y países Nórdicos

- Con Suecia, la dependencia federal es miembro del Comité Organizador y Patrocinadora del Premio Juvenil del Agua
- En breve, se formalizará un Acuerdo de Cooperación en materia hídrica con Finlandia
- La comitiva nórdica presentó su más reciente tecnología en materia hídrica

En un encuentro con miembros de la Cámara Nórdica de Comercio y las Embajadoras de Suecia y Noruega en nuestro país, Anna Lindstedt y Susanne Rumohr Hækkerup, respectivamente; el Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, destacó los logros en materia técnica, académica y comercial del cual México se ha beneficiado especialmente en el tema del agua.

El funcionario revisó con diplomáticos y empresarios los temas bilaterales que la Conagua tiene con cada una de esas naciones, así como la participación de sus empresas en importantes obras de infraestructura hídrica en la República Mexicana.

Con Suecia, la Conagua es miembro del Comité Organizador y Patrocinadora del “Premio Juvenil del Agua”; además supervisa en el área técnica los proyectos que inscriben los jóvenes de la República Mexicana.

Adicionalmente, la dependencia federal participa en la Semana Mundial del Agua de Estocolmo y para la edición en este año, organiza conjuntamente con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Fundación FEMSA y la Organización de las Naciones Unidas (ONU-Habitat) dos seminarios, uno sobre “agua y cambio climático”, y el otro relacionado con “agua y saneamiento”, los cuales se realizarán en el marco del Día Latinoamericano, que se celebrará el próximo 24 de agosto.

En tanto, con Finlandia se han realizado diversos intercambios técnicos en materia de tecnologías del agua para la capacitación de técnicos mexicanos y, en breve el titular de la institución formalizará un Acuerdo de Cooperación en materia hídrica con esta nación.

En la reunión, los participantes destacaron los resultados del “Seminario de Agua México–Dinamarca: Oportunidades de Inversión en Infraestructura Hídrica”, organizado por la Conagua y ProMéxico, que contó con la presencia de Sus Altezas Reales el Príncipe Joachim y la Princesa Marie, encabezando una delegación de empresarios de daneses.

Por su parte, los empresarios nórdicos reportaron que la Conagua incorpora tecnología de punta creada en sus países para sus acciones de potabilización y saneamiento, así como en la infraestructura de meteorología necesaria para las funciones del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), y expusieron sus más recientes innovaciones que podrían ser de interés para la institución.

Durante el encuentro también estuvieron el Presidente de la Cámara Nórdica de Comercio, Tuomas Rinne; la Directora de FinPro (Finlandia), Nina Jaakkola, así como directivos de las empresas ABB, Alfa Laval, DNV – DET NORSKE VERITAS, Grundfos, ITT, Kemira, ROSSBACH (Vaisala).

ooOoo